

La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick attribue le Prix Nicole-Raymond Award au professeur Greg Allain et au Syndicat canadien des employés de la fonction publique (SCFP-NB)

Fredericton (N.-B.), le 13 mai 2024 — Chaque année, la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB) décerne son Prix Nicole-Raymond Award à une personne, à un groupe de personnes ou à un organisme du Nouveau-Brunswick en reconnaissance de sa ou de leur contribution remarquable à l'avancement du mouvement syndical ou à l'amélioration de l'enseignement postsecondaire au Nouveau-Brunswick.

La Fédération octroie ce prix à la mémoire de Nicole Raymond, regrettée professeure à l'Université de Moncton qui s'est distinguée par la qualité de son enseignement et de ses recherches ainsi que par son engagement dans de multiples associations professionnelles.

Le président de la FAPPUNB, Hector Guy Adégbidi, a affirmé lors de l'assemblée générale annuelle du 9 mai 2024 de la Fédération, que le professeur Greg Allain mérite d'être reconnu, en tant que personne, et le SCFP-NB, en tant qu'organisme, et ce, en vertu de la lettre et l'esprit du prix.

Le professeur Allain, Ph. D., aujourd'hui à la retraite, a mené une vie de militant syndical, occupant au cours de sa carrière universitaire les postes de président de l'ABPPUM (l'association du corps professoral du campus de Moncton de l'Université de Moncton), de membre du bureau de direction et même de président de l'Association canadienne des professeures et professeurs d'université où il a également mené des initiatives qui ont donné lieu à la pleine reconnaissance et à l'inclusion des questions francophones dans le secteur universitaire du pays.

Le professeur Allain a également apporté une contribution scientifique importante à l'histoire du secteur syndical des universités publiques du Nouveau-Brunswick et du pays en particulier, ainsi qu'à la vaste histoire du travail des personnes acadiennes, néo-brunswickoises et canadiennes.

Pour ce qui du SCFP-NB, ce dernier a mené en 2021 une bataille épique avec son employeur, le gouvernement du Nouveau-Brunswick, notamment une grève de 16 jours menée par 22 000 de ses membres du système hospitalier et des foyers de soins de longue durée, des collèges communautaires et des écoles. Il s'agissait de la plus importante grève à l'échelle du pays cette année-là. Les gains obtenus par le SCFP-NB sont considérables, comme le fait d'empêcher l'employeur d'avoir recours au gel des salaires prévu lors de la première année du contrat, associé à un plafond d'augmentation annuelle de 1 %, ainsi que l'obtention d'un accord équitable sur les pensions.

Il ne fait pas de doute que la grève et les gains obtenus par le SCFP-NB ont été une source d'inspiration pour l'ensemble du secteur syndical du Nouveau-Brunswick et qu'ils ont été

observés dans tout le pays à ce moment-là pour voir comment ils allaient se dérouler et quelles en seraient les conséquences possibles sur la scène nationale.

- 30 -

Au sujet de la FAPPUNB :

La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick représente les intérêts d'environ 1 500 professeures, professeurs, membres du personnel universitaire contractuel, bibliothécaires, chercheuses et chercheurs de six campus faisant partie des quatre universités publiques de la province. Elle préconise la promotion de leur profession, la protection de l'autonomie institutionnelle des universités et de la liberté universitaire, et vise à améliorer la qualité de l'éducation et de la recherche postsecondaires de la province.

Personnes-ressources :

Hector Guy Adégbidi, président
506-740-3966
hector.guy.adegbidi@umoncton.ca

Lise Robichaud, directrice générale
506-238-0676
lise.robichaud@fnbfa.ca